

(AFP, PL e IPS)

PARIS, 12 de mayo.—Su abstención de emprender todo operativo militar en el territorio argentino, hasta 15 días después de concluir el campeonato mundial de fútbol, anunció hoy aquí el Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP), de ese país.

Esa información, suministrada a la prensa parisiense por un vocero del Partido Revolucionario de los Trabajadores (PRT) de Argentina, "dirección político-militar del ERP" añadió que éste último, "no realizará operación militar alguna en Argentina, desde hoy, 12 de mayo de 1978 a las 20:00, hasta 15 días después de finalizado el campeonato de la copa del mundo".

"Sobre ese particular —puntualizó el portavoz del PRT— alertamos a la opinión pública mundial sobre las provocaciones y los atentados que las Fuerzas Armadas argentinas están preparando, para responsabilizar de esos hechos al PRT-ERP".

El ERP no realizará acciones militares durante el Mundial de Fútbol en la Argentina

"La medida que anunciamos —agregó el vocero— fue tomada para permitir el normal funcionamiento de la copa del mundo, que se disputará, en nuestro país, entre el 10. y el 25 de junio próximo".

PROTECCION DEL GOBIERNO FRANCES A SUS JUGADORES

Por su parte, el canciller francés Louis de Guiringaud advirtió que su gobierno actuará "con la más grande firmeza" para proteger a sus jugadores que participen en la copa del mundo de fútbol.

Fragmentos de las declaraciones del jefe de la diplomacia francesa fueron publicados hoy por el rotativo *Le Matin de Paris*, que

precisó que forman parte de una respuesta dada por Guiringaud al presidente de la Unión Sindical de Periodistas Deportivos de Francia (USJSP), Maurice Vidal.

La organización sindical había manifestado sus temores de la "ausencia de garantías para la seguridad de los enviados especiales a la copa del mundo".

Asimismo, el secretario de Estado de Relaciones Exteriores francés, Olivier Stirn, declaró hoy aquí que el boicot de la copa mundial de fútbol de Argentina por el equipo francés tendría poca eficacia.

El alto funcionario, que respondió a una pregunta del diputado centrista Francis Palmero, dijo que el boicot "hasta podría ser con-

trario a los esfuerzos que hacemos para proteger a nuestros compatriotas".

PIDEN ACCION DEL GOBIERNO SUIZO PARA EL RESPETO DE LOS DERECHOS HUMANOS

Por su parte, consejeros nacionales del Partido Socialdemócrata Suizo (gubernamental) y diversas personalidades helvéticas denunciaron anoche en Berna la negativa de la embajada de Argentina de recibir una petición por los derechos humanos en ese país, a la vez que exigieron a los órganos ejecutivos de la confederación una acción más efectiva frente a la junta militar de Buenos Aires sobre el particular.

UNO | MAS | UNO

▷ El ejército "prepara atentados": ERP Tregua de los guerrilleros durante el mundial de fútbol en Argentina

PARIS, 12 de mayo (AFP).— El grupo guerrillero argentino Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP) anunció aquí que desde hoy hasta 15 días después que concluya el campeonato mundial de fútbol se abstendrá de realizar cualquier operativo militar en el país.

Y advirtió que esa medida tiene por objeto evitar que los atentados que las fuerzas armadas argentinas "están preparando" contra el evento, a efectuarse del primero al 25 de junio, sean atribuidos por el

gobierno militar al ERP.

La decisión del ERP fue difundida hoy aquí por un vocero del Partido Revolucionario de los Trabajadores de Argentina (PRT), que es la "dirección político-militar del ERP".

Por otra parte, los miembros del Parlamento Europeo, reunidos hoy en Estrasburgo, Francia, manifestaron su apoyo a una resolución contra las violaciones de los derechos humanos en Argentina, la cual deberá ser votada por los parlamentarios en junio.